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SAVONA
E PROVINCIA

ERMANNO BRANCA
SAVONA

Oggi Isabella Sorgini diven-
terà assessore della giunta
Berruti. Alle 11,30 a Palazzo
Sisto il sindaco nominerà uf-
ficialmente il vicesegretario
del Pd alla carica di assesso-
re ai Servizi sociali che fino a
luglio era stata ricoperta da
Lucia Bacciu (che ha rinun-
ciato per motivi di lavoro).
Isabella Sorgini, 43 anni, lau-
reata in scienze politiche e
giurisprudenza, è madre di
tre figli e sposata con il capo-
gruppo in Comune del Pd Li-
vio Giraudo. Quest’ultimo po-
trebbe anche rassegnare le
dimissioni dal Consiglio per
evitare di trovarsi a discute-
re con la moglie che diventa
assessore. Per l’ufficialità bi-
sognerà attendere qualche
giorno.

Isabella Sorgini è stata fi-
no all’anno scorso a capo del-
lo staff del presidentee della
Provincia Marco Bertolotto.
Da anni è impegnata nel
mondo del volontariato, del-
l’associazionismo cattolico e
dell’affido familiare, socia di
Fondazione etica e Fondazio-
ne Montale. Il compito del
neo assessore sarà proprio
quello di dialogare con il
mondo dell’associazionismo,
del volontariato, della coope-
razione. Un ambiente stori-
camente vicino alle ammini-
strazioni di centrosinistra

ma non per questo meno criti-
co. Un ruolo difficile, che stori-
camente nel Comune di Savo-
na è quasi sempre stato affida-
to alle donne. Anche questa
volta il sindaco Berruti ha di
fatto scelto fra Lia Minetti
(proposta dal gruppo consilia-
re insieme al medico Ruggiero
Basso) e Isabella Sorgini. Alle
aspettative del gruppo consi-
liare del Pd il sindaco ha in
qualche modo risposto con la
nomina di Ruggiero Basso alla
presidenza della società di Ser-
vizi delle Opere sociali. Un in-
carico che di fatto ha aperto la
strada all’ingresso in giunta di
Isabella Sorgini.

La tornata di nomine, com-
porterà tuttavia qualche mo-
difica all’assetto complessivo
del gruppo consiliare del Pd.
Quando Ruggiero Basso ver-
rà effettivamente nominato
nella Società di servizi delle
Opere sociali, dovrà dare le di-
missioni dal Consiglio comu-
nale. Così come è probabile
che l’ingresso in giunta di Isa-
bella Sorgini, induca il capo-
gruppo del Pd a farsi da parte
per evitare che il dibattito in
Consiglio assuma contorni fa-
miliari. Per Giraudo, ingegne-
re e urbanista, non dovrebbe
essere difficile cedere il pas-
so. In tal caso sarebbero due i
subentri in casa Pd. I primi
della lista dei non eletti sareb-
bero Marisa Ghersi e Vincen-
zo Ingravalieri.

«L’indagine della Corte dei
conti sulla Camera di com-
mercio si è conclusa con un
nulla di fatto». Lo ha reso
noto con un comunicato
stampa il presidente came-
rale Giancarlo Grasso: «La
Corte dei conti ha escluso
la sussistenza di danni era-
riali in merito all’esposto
presentato da dirigenti del-
la Camera di commercio.
L’indagine avviata formal-
mente il 1˚ luglio 2008 si è
estesa a tutti gli incarichi e
le consulenze della Camera
di commercio nel quadrien-
nio fra il 2005 e il 2008 e si
è chiusa lo scorso 18 set-
tembre, impegnando alcu-
ni uffici camerali in un lavo-
ro complesso e delicato di
assistenza alla Corte dei
conti per far fronte alle nu-
merose richieste di docu-
menti. Impegno che si è as-
sommato alle funzioni ordi-
narie degli stessi uffici nel-
l’arco di ben 15 mesi, per
giungere infine alla conclu-
sione che non è stato procu-
rato all’ente alcun danno
erariale nè diretto nè indi-
retto. Un danno in realtà
c’è stato: quello provocato
all’immagine della Camera
di commercio, in particola-
re presso il mondo delle im-
prese, creando momenti di
sconcerto che oggi si dimo-
strano immotivati. La Cor-
te dei conti nelle sue con-
clusioni ha espresso con
spirito collaborativo racco-
mandazioni procedurali a
cui il presidente e la giunta
intendono coerentemente
attenersi».

I
l potenziamento della
centrale Tirreno Power
di Vado, oltre ai paventa-

ti (o certi) problemi di carat-
tere ambientale, pone una
questione d’immagine per
tutta la Riviera savonese?
Quale attrazione turistica sa-
rà una costa ligure con al
centro una maxicentrale a
carbone? In questi anni in
cui il turismo ecologico e
l’ambiente sono saliti nella
sensibilità dei vacanzieri si
amplia una «fabbrica d’inqui-
namento» a poche centinaia
di metri, o a pochi chilome-
tri, dalle spiagge, dai borghi
più belli d’Italia e dal rigo-
glioso entroterra considera-
to la nuova frontiera e l’alter-
nativa al turismo balneare.

Sono gli argomenti di cui
hanno discusso nel tardo po-
meriggio di ieri un gruppo di
sindaci ed amministratori
pubblici nella sala consiglia-
re di Noli. Era presente il
presidente della Provincia
Angelo Vaccarezza. «Le no-
stre località vivono quasi
esclusivamente di turismo e
della loro forza attrattiva. Il
potenziamento di Vado va
contro a tutto questo», ha
detto il vicesindaco di Noli,
Piero Penner. A definire uno
«sbaglio» l’ampliamento è
anche il Forum Ambientali-
sta: «Assurdo pensare che
mentre in tutta Europa si in-
veste su fonti rinnovabili in
Italia la destra punti ancora
sul carbone», dice Ciro Pesa-
cane del Forum.

LA STAMPA

I Donatella Ramello, che si
accinge al secondo mandato
da presidente delle Opere socia-
li, ci tiene a precisare la propria
poosizione sul numero dei con-
siglieri: «Mesi fa ho posto al sin-
daco Berruti il problema dei po-
sti, sottolineando che si sareb-
be potuto ridurre il numero dei
consiglieri oppure l’ammonta-
re delle indennità. Infatti con la
nascita della Società di servizi

molti dei compiti che un tempo
venivano svolti dal Cda delle
Opere sociali, oggi sono svolte
da questa società. Anche il nu-
mero di sedute del Cda si è ri-
dotto, passando da una caden-
za settimanale a una mensile.
Di conseguenza ritengo logica
una riduzione del 30% dei com-
pensi e un riequilibrio delle in-
dennità percepite dai consiglie-
ri della Società di servizi».  [E. B.]

CORTE DEI CONTI

“La Camera
di commercio
non ha causato
danni erariali”

I Sassello ricorda Chiara «Luce» Badano, morta
nel 1990 a 18 anni, dopo una lunga malattia. Per Chia-
ra, dichiarata «Serva di Dio», è in corso la causa di bea-
tificazione.Domani ad Acqui Terme (ore 10) nella basi-
lica dell’Addolorata, il postulatore della causa padre
Florio Tessari, illustrerà le virtù della Venerabile Chia-
ra Badano. Alle 15,30 appuntamento a Sassello per la
messa e pellegrinaggio alla sua tomba.  [M.PI.]
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«UNO SBAGLIO
LA CENTRALE
A CARBONE»
Amministratori locali a Noli
per dire no all’ampliamento
della Tirreno Power di Vado

Isabella Sorgini, neo assessore

La Ramello e il Cda delle Opere sociali

«Ho suggerito al sindaco di scegliere
se ridurre i consiglieri o le indennità»

Livio Giraudo, capogruppo Pd

MODIFI CHE IN VISTA ANCHE PER IL GRUPPO CONSILIARE DEL PD DI SAVONA

Isabella Sorgini entra
nella giunta di Berruti
Oggi la nomina ai Servizi sociali lasciati da Lucia Bacciu

COMMEMORAZIONE

Il ricordo a Sassello
di Chiara Luce Badano

I Anche l’Aeronautica militare partecipa al 49˚
Salone Nautico di Genova e questa mattina, nel pa-
diglione C, stand P 85, il comandante delle Frecce
Tricolori, il savonese Massimo Tammaro (foto), sarà
a disposizione dei visitatori per rispondere a do-
mande sull’attività della Pattuglia acrobatica nazio-
nale. L’Aeronautica mette in vetrina anche le ultime
novità negli strumenti per le previsioni meteo. [M.F.]

OGGI AL SALONE NAUTICO

Tammaro racconta
i segreti delle Frecce

.
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